

主业团监督在阿根廷：“我们的生命在耶稣基督内才能找到其真正的意义”

主业团监督在8月3日抵达阿根廷进行牧灵访问。在访问期间，监督会晤不同团体人士。然后，监督随即转往玻利维亚及巴拉圭两国继续牧访行程。

2018年8月9日

以下是监督在阿根廷访问期间的多场会晤及聚会图片集。

En ese espacio, Florencia Nizzoli, en representación de la Dirección de estudios de las facultades, le presentó a una alumna de la Facultad de comunicación quien profundizó su camino de fe en la Universidad. Representando el sector salud, el Dr. Ernesto Beruti, jefe del servicio de Obstetricia del Hospital Austral, le transmitió al prelado una síntesis del aporte realizado por la Universidad en el debate del aborto. Carolina Dams, la primera doctoranda del IAE (Business School), habló sobre el valor y la felicidad de trabajar, día a día, por amor y dando gloria a Dios.

pdf | document generated
automatically from [https://opusdei.org/
zhs/article/zhu-ye-tuan-jian-du-zai-a-
gen-ting-wo-men-de-sheng-ming-zai-
ye-su-ji-du-nei-cai-neng-zhao-dao-qizhen-zheng-de-yi-yi/](https://opusdei.org/zhs/article/zhu-ye-tuan-jian-du-zai-a-gen-ting-wo-men-de-sheng-ming-zai-ye-su-ji-du-nei-cai-neng-zhao-dao-qizhen-zheng-de-yi-yi/) (2025年8月1日)